

Presidente cubano envió condolencias por muerte de entrenador Veitía



La Habana, 6 dic (PL).- El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, envió condolencias a los familiares del destacado exentrenador del equipo Cuba de judo femenino, Ronaldo Veitía

Mis condolencias a familiares, amigos y al movimiento deportivo de #Cuba. Veitía nos deja para siempre el recuerdo grato de las continuas y emotivas victorias del judo femenino cubano. Que su escuela no muera jamás, escribió el mandatario en su cuenta de Twitter.

Veitía, artífice de los mayores triunfos del judo para damas en Cuba, incluido el reinado mundial colectivo en 1999 y el olímpico un año después, falleció hoy en esta capital, donde se recuperaba de severas afecciones de salud.

Por su parte, el presidente del Instituto cubano de Deportes (Inder), Osvaldo Vento, lamentó también la partida física del legendario estratega.

Su contribución a la grandeza del judo femenino cubano le asegura un lugar de honor en la historia de nuestro deporte. Compartimos el dolor con familiares y amigos de este patriota batallador y fiel a sus principios, comentó en la misma red social.

Al frente inicialmente del sector masculino, los grandes momentos de Veitía desde el sillón de entrenador fueron tras asumir a inicios de los años 90 del pasado siglo la dirección del elenco femenino.

Junto al también fallecido Eugenio George (voleibol) y Alcides Sagarra (boxeo), Veitía integraba la triada dorada de entrenadores del deporte cubano después de 1959, con varias coronas olímpicas y mundiales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/307115-presidente-cubano-envio-condolencias-por-muerte-de-entrenador-veitia>



Radio Habana Cuba